

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis ucapkan kehadirat Allah SWT, yang telah memberikan rahmat dan hidayahNya sehingga dapat menyelesaikan skripsi dengan judul **“Analisis Kesesuaian Materi Sistem Koordinasi Pada Buku Teks Biologi SMA Kelas XI dengan Kompetensi Dasar Kurikulum 2013 di SMA Negeri Se-Kota tebing Tinggi”**. Skripsi ini merupakan salah satu syarat yang harus dipenuhi guna memperoleh gelar kesarjanaan pada program S1 Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini tidak lepas dari bantuan dan dukungan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, pada kesempatan ini dengan rendah hati menyampaikan terima kasih kepada Bapak Drs. Tri Harsono, M.Si, sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak/ibu dosen penguji Bapak Dr. Lazuardi, M.Si., Bapak Halim Simatupang, M.Pd., dan Bapak Prof. Dr. rer.nat. Binari Manurung, M.Si., yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Ibu Dra. Meida Nugrahalia, M.Sc., selaku dosen pembimbing akademik dan kepada seluruh Bapak dan ibu Dosen beserta staf pegawai jurusan biologi FMIPA Universitas Negeri Medan yang telah memberikan ilmu dan pengetahuannya kepada penulis.

Ucapan terimakasih juga penulis ucapkan kepada Kepala sekolah SMA Negeri 1 Tebing Tinggi, SMA 2 Tebing Tinggi, SMA Negeri 3 Tebing Tinggi, dan SMA Negeri 4 Tebing Tinggi yang telah memberikan izin kepada penulis untuk melakukan penelitian di sekolah tersebut.S

Ucapan terima kasih teristimewa penulis ucapkan kepada kedua orang tua tercinta Ibunda Suprpti dan Ayahanda Drs. Muhammad Yunus, kepada kakak dan abang tercinta abang Radika, kak Alvi, kak Isti, abang Aulia, kak Putri, Kak Ramah dan kak Nafikah atas doa, motivasi, dukungan baik moril maupun materi.

Ucapan terima kasih teristimewa juga penulis ucapkan kepada Hikmah Nur Muhammad, yang selalu menghibur saat lelah, doa, kasih sayang, dan dukungan . Ibu Ida pariamawati, Bapak Suparno, Ibu Ponikem, dan alm bapak Mascot atas, terimakasih atas kasih sayang yang kalian berikan.

Terimakasih juga penulis ucapkan kepada teman-teman Biologi Reguler C 2014, yang terus memotivasi untuk dapat menyelesaikan skripsi ini, BIOTA yang telah memberikan pembelajaran kekeluargaan, kebersamaan, dan empati, teman-teman sobat shopee medan yang selalu memberikan kebahagiaan, tawa, ceria.

Penulis telah berupaya secara maksimal dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengaharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi menyempurnakan skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khanasah ilmu pendidikan.

Medan, Oktober 2019

Penulis

Nisfu Laili

NIM.4141141049